

El campeón está preparado para defender el título de los Juegos Epade

miércoles, 09 de mayo de 2018

La delegación rionegrina partirá hacia Neuquén este sábado para el desarrollo de la edición 2018 de los Juegos Epade, en la que por tercer año consecutivo defenderá el título de campeón.

El Gobierno de Río Negro presentará equipo completo en Neuquén desde el domingo 13 hasta el viernes 18 para una nueva edición de los Juegos Epade en la que los jóvenes rionegrinos competirán en fútbol, básquet, natación, ciclismo, atletismo, judo y vóley.

Los 122 atletas que representarán a la provincia en la competencia ganaron su lugar en los distintos selectivos que se llevaron adelante en Río Negro por la Secretaría de Deporte, en conjunto con las Asociaciones y Federaciones provinciales.

Cabe destacar que el preseleccionado de básquet entrena en Viedma con 15 basquetbolistas y mañana jueves los técnicos definirán los equipos femenino y masculino que viajarán a Neuquén.

Río Negro es el actual campeón de los Juegos Epade, título que repitió de manera consecutiva en las últimas tres ediciones (Chubut-La Pampa-Río Negro 2015, Santa Cruz 2016 y Tierra del Fuego 2017). Además este año se convirtió en el primer campeón de los Juegos Para Epade en La Pampa.